

Un séminaire international de journalisme et tourisme s'ouvre à La Havane



La Havane, 26 juin, (RHC/AIN).- Un séminaire international de journalisme et tourisme s'est ouvert ce matin à La Havane.

Une conférence sur le programme des investissements dans le secteur du tourisme à Cuba et sur les priorités de ses principales destinations touristiques a été la première activité de la rencontre.

Le développement durable comme un défi pour ce que l'on appelle l'industrie des loisirs est également à l'ordre du jour de la rencontre qui rassemble une soixantaine de journalistes spécialisés de 10 pays.

Cuba profite de ce séminaire international pour analyser le potentiel des Caraïbes pour le développement de la multideestination touristique dans la région.

Pascale Hilaire, responsable d'Explore Haïti, le tour-opérateur de la compagnie aérienne haïtienne Sunrise, donnera une conférence intitulée «Haïti de retour à la carte touristique des Caraïbes.»

L'Organisation Mondiale du Tourisme a déclaré 2017 année du Développement durable du Tourisme, un thème qui sera largement débattu au cours de la rencontre car cette question est considérée comme un défi global face aux effets du changement climatique.

Cuba accorde une grande importance au journalisme spécialisé en tourisme. Cette année notre pays travaille pour battre le record des 4 millions de visiteurs enregistré en 2016.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/133808-un-seminaire-international-de-journalisme-et-tourisme-souvre-a-la-havane>



Radio Habana Cuba